

Ibagué, 1 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1542

Alcaldía habilitará parqueadero del Parque Deportivo para inauguración de los Panamericanos de Hockey

El evento arrancará a las 7:00 de la noche y el ingreso será gratis.

Hoy a las 7:00 de la noche se dará inicio a los Campeonatos Panamericanos de Hockey en Línea, un certamen histórico para la ciudad, ya que será la primera vez que se acondicione un escenario de la Capital Musical para esta disciplina.

Se habilitará en su totalidad la capacidad del Coliseo Mayor del Parque Deportivo, que es de 5.200 espectadores en las distintas tribunas, ingreso que será gratuito. La zona de parqueaderos estará abierta hasta completar su aforo, posterior a ello, se hará el cierre del mismo.

A la ciudadanía en general se recomienda asistir en transporte público, con ropa cómoda. Los menores de edad no tendrán restricción. Se prohíbe el ingreso de bebidas embriagantes y se extiende la invitación de una positiva cultura ciudadana.

La Alcaldía de Ibagué y el IMDRI junto a la World Skate América revisaron en las últimas horas los aspectos logísticos para que los ibaguereños puedan disfrutar de esta gran fiesta deportiva, que contará con la presencia de la alcaldesa Johana Aranda, sin inconvenientes.

“Hoy es un día histórico para el deporte en la ciudad, queremos que nos acompañen y vivir entre todos el espectáculo del Hockey en Línea con la presencia de los mejores”, dijo Sebastián Perdomo, Gerente del IMDRI.

Posterior al acto de inauguración se dará inicio a las competencias en la

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

pista sintética con el encuentro entre Colombia y Ecuador. Cabe destacar que en las últimas horas se hizo una evaluación minuciosa por parte de las autoridades deportivas en la demarcación, zonas de protección, iluminación, camerinos, tribunas, zonas de prensa, entre otros, y la conclusión es que Ibagué cumple con todo.